



Ökologisch-Demokratische Partei

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München

München, 20.11.2019

Anfrage

Wo bleibt die Mensa? Schüler in der Wiesentfelser Straße ohne warmes Mittagessen

Die Mittelschule Neuaubing ist die einzige Mittelschule für Neuaubing-West und den neuen Stadtteil Freiham. Insgesamt gehen acht Regelklassen, fünf Ganztagesklassen und zwei internationale Klassen an der Wiesentfelser Straße in Mittelschule. Nach dem Auszug der Grundschule wurden einige Räume für die Mittelschule umgebaut. Im Erdgeschoss sollte die Mensa entstehen. Geplant war eigentlich, dass die Mensa mit Beginn des Schuljahres 2019/20 ihren Betrieb starten kann.

Medienberichten zufolge ähneln die Räume noch immer eher einer Baustelle als einer Mensa. Während der Sommerferien, habe laut der Rektorin kaum eine Veränderung stattgefunden. Die rund 100 Schülerinnen und Schüler der Ganztagesklasse bekämen noch immer kein warmes Mittagessen in ihrer Mensa. Die Landeshauptstadt München ist als Sachaufwandsträgerin für die Bereitstellung, Einrichtung, Ausstattung, Bewirtschaftung und Unterhaltung der Schulanlage verantwortlich.

Wir fragen deshalb:

1. Wie ist der derzeitige Umsetzungsstand der Mensa in der Mittelschule Neuaubing?
2. Woran liegt die zeitliche Verzögerung beim Bau der Mensa?
3. Wurde der Schule eine alternative Versorgung mit warmen Mahlzeiten angeboten, solange die Mensa nicht genutzt werden kann?
4. Wie kann die Versorgung der rund 100 Schülerinnen und Schüler und der Lehrkräfte sichergestellt werden?
5. Wann kann mit einer Inbetriebnahme der Mensa gerechnet werden?

Johann Sauerer (ÖDP)

Tobias Ruff (ÖDP)

Sonja Haider (ÖDP)

ÖDP - Stadtratsgruppe

Rathaus, Marienplatz 8 • Zimmer 174 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 92835 Email: stadtrat@oedp-muenchen